



Gelar Festival Busana Muslim Nuansa Batik



JOGJA--Semangat untuk menumbuhkan kecintaan terhadap batik dibawa pula ke ajang Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) di Alun-alun Utara. Melalui even bertajuk festival busana muslim, panitia Sekaten menggelar fashion show 24-25 Februari ini.

Demikian disampaikan Kasi Kebudayaan Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Jogja Widyastuti. Menurut Wiwied, kemarin setidaknya sekitar 45 peserta turut mendaftar. Malam harinya, mulai pukul 19.00-21.00 para peserta pun berlenggak-

lenggok memperagakan busana yang dikenakan. "Kalau untuk busana adalah milik sendiri dan mereka juga memperagakannya sendiri. Jadi bukan diwakilkan. Awalnya, evennya adalah festival busana muslim dan daerah, namun akhirnya untuk kategori daerah tidak jadi diselenggarakan. Akan tetapi dari panitia lebih fokus ke busana batik, baik nuansa batik maupun motif batik," ungkap Wiwied yang sore kemarin sibuk menerima pendaftaran dari para peserta.

Lebih lanjut Wiwied mengatakan dari 20 peserta yang lolos tahap pertama, tanggal 25 Februari pukul 19.00-21.00 akan kembali diseleksi untuk mendapatkan 6 terbaik. "Jadi dise-

leksi dulu, baru kemudian diikuti sertakan dalam final. Untuk pesertanya sendiri memang kategori umum, akan tetapi dari keseluruhan daftar yang masuk, didominasi oleh kalangan remaja," terang Wiwied.

Sementara ditambahkan oleh Ketua Umum PMPS 2009 Hadi Muchtar, festival kali ini merupakan kelanjutan dari festival band yang digelar sebelumnya. "Kalau untuk peserta, terbuka untuk umum. Tapi di sini memang tidak ada perbedaan apakah pesertanya anak-anak, remaja ataupun dewasa. Semuanya masuk dalam kategori umum. Mereka yang berhasil menjadi pemenang, nantinya akan mendapatkan uang pembinaan serta penghargaan lainnya. Pemberiannya nanti saat akhir penyelenggaraan sekaten," paparnya. (tik)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 29 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005